



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

6 mars 2018

Vallée de Conches Louve morte identifiée

(IVS).– Les analyses ADN de l'animal abattu par erreur dans la vallée de Conches le 3 février 2018 montrent qu'il s'agit de la louve F28. Cette dernière était présente dans la vallée de Conches depuis l'été 2017.

L'Association pour l'écologie des carnivores et la gestion de la faune sauvage KORA, chargée du monitoring des grands prédateurs par l'Office fédéral de l'environnement (OFEV) a demandé des examens au Laboratoire de biologie de la conservation (LBC) de l'Université de Lausanne. Les résultats de ces examens démontrent qu'il s'agit de la louve F28, abattue par erreur dans la nuit du 2 au 3 février 2018 par un chasseur dans la vallée de Conches (communiqué de l'Etat du Valais du 5 février 2018).

La louve F28, découverte pour la première fois dans la vallée de Tourtemagne en 2017, s'est déplacée durant l'été dans la haute vallée de Conches, via le Nanztal. Elle a notamment été identifiée une dernière fois le 27 octobre 2017 à Reckingen.

Personne de contact :

Peter Scheibler, Chef du Service de la chasse, de la pêche et de la faune - 027 606 70 05 ou 079 355 3903

